



**Gâteau Brise**  
*breezecake2020@gmail.com*  
*(450) 486-7101*  
*8245 Bd Taschereau, Brossard, QC J4Y 1A4*

## **Privacy Policy**

**Effective Date:** 2024-11-26

### **1. Information We Collect**

We collect personal information, such as your name, email, phone number, delivery address, and payment details, to process orders and improve your experience.

### **2. How We Use Your Information**

- To fulfill your orders (delivery or pickup).
- To send updates about your order or promotions.
- To improve our website and customer service.

### **3. Data Security**

Your personal data is securely stored and used only for the purposes outlined above.

### **4. Sharing Information**

We do not share your information with third parties, except for essential service providers (e.g., payment processors, delivery services).

### **5. Your Rights**

You may request access to, or deletion of, your personal data at any time by contacting us at [breezecake2020@gmail.com](mailto:breezecake2020@gmail.com).

### **6. Changes to the Policy**

We may update this Privacy Policy periodically. Please review it regularly.

### **Contact Us**

If you have questions, email us at [breezecake2020@gmail.com](mailto:breezecake2020@gmail.com).



**Gâteau Brise**  
breezecake2020@gmail.com  
(450) 486-7101

8245 Bd Taschereau, Brossard, QC J4Y 1A4

## Terms of Service

**Effective Date:** 2024-11-26

### 1. Overview

Welcome to Gateau Brise's website. By using our site, you agree to these Terms of Service.

### 2. Orders

- All orders are subject to availability.
- Delivery and pickup times are estimated and may vary.

### 3. Payments

- Prices are listed in CAD and include applicable taxes.
- We accept Credit/Debit Cards/ Apple Pay/ Google Pay.

### 4. Refunds and Returns

- Due to the nature of our products being food items, **all sales are final**.
- Orders for cakes can be **canceled up to 3 days** before the scheduled delivery date.
- Cancellations made **within 3 days** of the delivery date will **not be accepted** and will be considered a **final sale**.
- If there is an issue with your order, please contact us within **24 hours** at breezecake2020@gmail.com.

### 5. Intellectual Property

All content on this site, including images and text, is the property of Gateau Brise. Reproduction without permission is prohibited.

### 6. Liability

We are not liable for delays or issues caused by external factors, such as weather or courier delays.

### 7. Changes to Terms

We may update these Terms of Service from time to time. Please review them regularly.

### Contact Us

For any questions, email us at breezecake2020@gmail.com.



**Gâteau Brise**  
breezecake2020@gmail.com  
(450) 486-7101

8245 Bd Taschereau, Brossard, QC J4Y 1A4

## **Politique de Confidentialité**

**Date d'entrée en vigueur** : 26 novembre 2024

### **1. Informations que nous collectons**

Nous collectons des informations personnelles, telles que votre nom, votre adresse e-mail, votre numéro de téléphone, votre adresse de livraison et vos informations de paiement, afin de traiter vos commandes et d'améliorer votre expérience.

### **2. Comment nous utilisons vos informations**

- Pour traiter vos commandes (livraison ou retrait).
- Pour vous envoyer des mises à jour concernant vos commandes ou des promotions.
- Pour améliorer notre site web et notre service client.

### **3. Sécurité des données**

Vos données personnelles sont stockées en toute sécurité et utilisées uniquement aux fins décrites ci-dessus.

### **4. Partage d'informations**

Nous ne partageons pas vos informations avec des tiers, sauf avec des prestataires de services essentiels (par ex. : processeurs de paiement, services de livraison).

### **5. Vos droits**

Vous pouvez demander l'accès à vos données personnelles ou leur suppression à tout moment en nous contactant à l'adresse suivante : breezecake2020@gmail.com.

### **6. Modifications de la politique**

Nous pouvons mettre à jour cette Politique de Confidentialité périodiquement. Veuillez la consulter régulièrement.

### **Nous contacter**

Pour toute question, veuillez nous écrire à breezecake2020@gmail.com.



Gâteau Brise

**Gâteau Brise**

breezecake2020@gmail.com

(450) 486-7101

8245 Bd Taschereau, Brossard, QC J4Y 1A4

## Conditions Générales d'Utilisation

Date d'entrée en vigueur : 26 novembre 2024

### 1. Aperçu

Bienvenue sur le site web de Gâteau Brise. En utilisant notre site, vous acceptez ces Conditions Générales d'Utilisation.

### 2. Commandes

- Toutes les commandes sont sous réserve de disponibilité.
- Les délais de livraison et de retrait sont estimés et peuvent varier.

### 3. Paiements

- Les prix sont indiqués en CAD et incluent les taxes applicables.
- Nous acceptons les paiements par cartes de crédit/débit, Apple Pay et Google Pay.

### 4. Remboursements et Retours

- En raison de la nature de nos produits étant des articles alimentaires, **toutes les ventes sont finales**.
- Les commandes de gâteaux peuvent être **annulées jusqu'à 3 jours** avant la date de livraison prévue.
- Les annulations effectuées **dans les 3 jours** avant la date de livraison **ne seront pas acceptées** et seront considérées comme une **vente finale**.
- Si vous avez un problème avec votre commande, veuillez nous contacter dans les **24 heures** à l'adresse [breezecake2020@gmail.com](mailto:breezecake2020@gmail.com).

### 5. Propriété Intellectuelle

Tout le contenu de ce site, y compris les images et les textes, est la propriété de Gâteau Brise. Toute reproduction sans autorisation est interdite.

### 6. Responsabilité

Nous ne sommes pas responsables des retards ou des problèmes causés par des facteurs externes, tels que les conditions météorologiques ou les retards des transporteurs.

### 7. Modifications des Conditions

Nous pouvons mettre à jour ces Conditions Générales d'Utilisation périodiquement. Veuillez les consulter régulièrement.

### Nous contacter

Pour toute question, écrivez-nous à [breezecake2020@gmail.com](mailto:breezecake2020@gmail.com).